



Ciudad de México, a 24 de enero de 2017

COMUNICADO DE PRENSA

RECONOCEN CON BECAS A 50 ESTUDIANTES POLITÉCNICOS

- **El monto total de los estímulos económicos asciende a 660 mil pesos**

C-042

Como un aliciente por su destacado desempeño académico, 50 estudiantes del Centro de Estudios Científicos y Tecnológicos (CECyT) número 4 “Lázaro Cárdenas” del Instituto Politécnico Nacional (IPN) recibieron becas económicas de la empresa líder en construcción *Techint* México.

El monto total de los estímulos económicos asciende a 660 mil pesos y fue otorgado a alumnos de quinto semestre, cuyos promedios oscilan entre 8.5 y 10, de los cuales 28 fueron de la carrera de Técnico en Construcción; ocho de Técnico en Instalaciones y Mantenimiento Eléctrico; nueve de Técnico en procesos Industriales y cinco de Sistemas Automotrices.

Las becas, que fueron concedidas mediante la Comisión de Operación y Fomento de Actividades Académicas (COFAA), representan un importante incentivo para aquellos alumnos comprometidos con su educación y convencidos de que su esfuerzo académico y compromiso con la institución son un digno ejemplo para la comunidad estudiantil del Politécnico, así como de otras instituciones educativas.

Desde hace más de 50 años, la empresa *Techint* asume un compromiso con la educación mediante el otorgamiento de becas al mérito a estudiantes de alto rendimiento, con lo



Instituto Politécnico Nacional
“La Técnica al Servicio de la Patria”

DIRECCIÓN GENERAL
Coordinación de Comunicación Social

cual valora su esfuerzo y dedicación al tiempo que promueve el desarrollo profesional y personal de los jóvenes.

Cabe destacar que la empresa *Techint* provee servicios de ingeniería, suministros y construcción a nivel global y en México cuenta con más de 60 años de experiencia en el desarrollo de proyectos arquitectónicos complejos y de gran envergadura, como presas, hidroeléctricas, gasoductos, terminales de regasificación y redes de fibra óptica, entre otros.



Becas IPN, fortaleza institucional

Más de mil 600 profesores del Poli contaron, en 2016, con el apoyo del Sistema de Becas por Exclusividad (SIBE) y dos mil 100 estudiantes con la Beca de Estímulo Institucional de Formación de Investigación (BEIFI)

#DejaHuella

Tus logros son nuestros logros



"La Técnica al Servicio de la Patria"
Coordinación de Comunicación Social



===000===